EL HOMBRE CRIMINAL, por Jorge Rolando Solovera.— Un aura de poesía y de maldad flota en estas páginas, a cuya cabecera reposa una cita de Baudelaire.

Para el señor Solovera la delincuencia estaría representada en los tres siguientes tipos:

- a) Los llamados «náufragos»,
- b) Los «desquiciados», y
- c) Los «psicópatas».

A los dos primeros grupos los articula la organización social existente, inadecuada e injusta: los «psicópatas» serían los únicos influídos por el factor individual.

La Memoria del señor Solovera acusa cultura y bizarría espiritual. El remate de su fuerte y respetable trabajo se despliega completamente en la poesía: «yo derivo mi ideal de la misma desgracia».

Investigación biológica de la paternidad, por Enrique Zurita.—La cita del índice de esta tesis es suficiente para exaltar su contenido. llevado adelante con rigor de pensamiento: Evolución de la Legislación Francesa en Materia de Investigación de la Paternidad; Evolución de la Legislación Chilena; La Herencia; La Diferenciación Sanguínea; El Examen Sanguíneo en la Legislación Moderna; y El Análisis de la Sangre como Prueba Jurídica.

Según el señor Zurita, la prueba biológica, en muchos casos, no permite descubrir en el padre «determinadas propiedades sanguíneas», entonces resulta prueba relativa, sujeta al criterio del juez; dado el estado actual de dicha prueba, la paternidad no puede ser fijada indudablemente.

Con el objeto de amparar la situación de los hijos reconocidos (lo pueden ser voluntaria o judicialmente), el señor Zurita propone la asimilación de ambas categorías a la de hijos naturales, finando su libro con un Proyecto de Ley que, según lo declara, se inspira en el de Francesco Cosentini, («Código Ci-